

sai en la producción de los animales para la carnicería. Esa raza ha probado que había otras calidades que el tamaño del cuerpo, la naturaleza y la abundancia de la lana, que hacían una raza lanar provechosa para el criador; que una disposición a asimilarse fácilmente la comida a adquirir una madurez precoz, son propiedades esenciales que considerara; que esas propiedades tienen una relación constante con una conformación dada, que puede ser transmitida de los productores a los productos y hacerse permanente con la unión de los animales a los cuales dicha conformación fué transmitida.

El New Leicester tiene los miembros mas cortos; el cuerpo mas redondo, mas compacto i mas profundo que las antiguas razas. Tiene, por lo tanto, un peso mas considerable en proporción del volumen aparente. En general puede decirse que el cuarto pesa de 22 32 libras cuando han sido engordados al segundo año de edad.

La lana dice, D. David Low, es de largo mediano, de 15 a 20 centímetros, el vellón pesa de 6 a 8 libras, la lana es demasiado corta i demasiado endeble para ser admitida en la primera clase de las lanas de peine, i para la fabricación de jéneros lisos es inferior a la lana de las antiguas razas. Sin embargo es uniforme de grueso, suave i de buen color i posee hasta la perfección algunas propiedades de las lanas de peine.

De lo que precede resulta que el New Leicester es el cernero de carnicería por excelencia, i que como productor de lana no ocupa sino un rango inferior i por lo tanto creemos que no conviene al criador Argentino, cuyo principal, o mas bien único objeto es la producción de la lana.

A mas: "como raza artificial, dice "D. David Low, su adopción supone un "cierto grado de mejoramiento agrícola "que permite dar a los animales el "sopleto de comida i los cuidados que "sus costumbres i su temperamento "sijen."

Añadiremos que como raza de nueva formación es de temerse tambien que su acción sea poco eficaz cruzándola con una raza mas antigua que ella.

AGRICULTURA.

Rotación de los cultivos.

La esperiencia enseñó pronto al hombre que la tierra no podia producir muchos años seguidos el mismo cultivo. En la Edad Media, entonces que la agricultura estaba en la infancia, se hacia, puede decirse, un solo cultivo i ese cultivo era generalmente el trigo.

Se sembraba trigo un año i despues se dejaba descansar la tierra uno, dos o tres años, segun su estado i calidad i se volvía a sembrar trigo. Ese cultivo único esponia jeperaciones enteras a morirse de hambre cuando la cosecha se perdía. Había a mas la viciuela, contra la cual no se conocia remedio entonces, i la guerra contra la cual no se conoce remedio todavía.

Un hombre inmortal, uno de los grandes bienhechores de la humanidad, encontró el remedio para "la viciuela en la vacuna; pero hoy tenemos el cólera i la Fiebre Amarilla que aguardan su Jenner. Tenemos la guerra como antes, menos mortífera se nos dice, i lo dudamos mucho. Pero en medio de tantas desgracias, la humanidad no está espuesta ya siquiera a morirse de hambre.

Las ciencias son solidarias i mientras el fisico experimentaba las propiedades del iman, el marino se apoderaba de él para alargar sus viajes i traía nuevos vegetales de las tierras que descubría. Nada mas interesante que la historia de la propagación de los vegetales útiles en todo el globo por el hombre.

París tenia su Jardín de las Plantas antes del descubrimiento de la América i poscia en el invernaculo una planta de café traída de Arabia. Descubierta

América, la Francia dueña de la Martinica i de la Guadalupe trató de aclimatar la preciosa planta en el Nuevo Mundo.

En 1762 un buque fué enviado a la Martinica con una planta de café encargada a Declieux.—Es preciso conservar esos nombres.—La travesía fué muy larga. El agua faltó i, mas de un mes la tripulación tuvo una pequeña ración para subsistir. Declieux tuvo la abnegación de dividir su pequeña ración de agua con la planta que le fué encargada, i logró así conservar la sama hasta desembarcarla. De la Martinica, el café se propagó pronto en las dos Américas.

Siento escribir en medio del campo sin biblioteca; por que daría a mis lectores el valor de la producción anual del café en el Brasil i quedarían asombrados de las cifras.

Supongo que un país como el Brasil no puede tener decentemente menos de dos o tres decenas de estatuas levantadas a arastradores de sable, mas o menos ilustres, pero dudo mucho que conozca el nombre de Declieux.

Dueño ya de un gran número de vegetales útiles, el hombre notó que el cultivo de uno podia alternarse con el cultivo de otro sin agotar las fuerzas de la tierra. La Alquimia, que se habia vuelto la Química, le demostró matemáticamente la exactitud de su observación. I entonces empezó la rotación de los cultivos.

Ya parte de la tierra no quedó ociosa años, enteros i, a mas de la mayor abundancia, la diversidad de los cultivos dió ese resultado: que si unos faltaban, quedaban los otros de temperamento i clases diferentes para suplir los primeros; i si la escasez fué posible todavía en los malos años, no fué ya el hambre que se llevaba jeperaciones enteras como en la Edad Media.

En la República Argentina se ha introducido hasta hoy una pequeña parte de los cultivos de Europa. El labrador Argentino no debe dejarse alucinar por la fertilidad del suelo que cultiva. Esa repetición de los mismos cultivos agotan las fuerzas de la tierra, i debe tener presente que en los Estados Unidos de Norte América, los labradores de la Carolina creyeron tambien que la fertilidad del suelo que cultivaban era inagotable. El rinde del trigo era admirable i los beneficios que realizaban considerables; siguieron sembrando trigo no mas hasta que tuvieron que retirarse, porque la tierra cansada se rehusaba a producir mas trigo.

Hoy estas llanuras fértiles han vuelto a poblarse de montes a donde habitan las gamas i otros animales silvestres que habian huido al acercarse el hombre.

GALO.

REVISTA POLÍTICA.

El asunto de la semana es el mensaje del Gobernador de la Provincia a la Asamblea General Legislativa de la Provincia.

Las dimensiones de ese importante documento no permitiéndonos darle en estenso a nuestros lectores, nos limitaremos a darles una reseña.

El Gobernador entra en materia haciendo presente a la Asamblea que la fiebre amarilla impidió que se reuniera en la época marcada por la constitución. Se felicita de la reunión de la Asamblea porque la Provincia espera adoptará en este año todas aquellas medidas que tan urgentemente se requieren para proseguir la de reparación de las pestes que la han atacado en estos últimos años. En tal caso ella os deberá todos los bienes que espera de sus Lejisladores; i el Poder Ejecutivo os acompañará en vuestras tareas esponiendo a vuestro cesamen i resolución las ideas i conocimientos de que está en posesión i los demas que pueda adquirir sobre un asunto que debe ser la preocupación constante del Pueblo i del Gobierno....

....La marcha del Gobierno de la Provincia, en sus relaciones con el Gobierno Nacional i con los de las Provincias hermanas; no ha sufrido la menor alteración en el año que ha transcurrido....

....La Convención Reformadora de la Constitución de la Provincia se instaló solemnemente en el día 21 de Mayo del año próximo pasado, como lo prescribía la lei de su convocatoria. Inmediatamente despues empezó sus tareas, que solo fueron interrumpidas por la forma que adoptó para desempeñar su cometido, i por la epidemia que alejó de la ciudad a gran número de sus miembros. En el mes anterior ha vuelto a continuar sus interesantes sesiones, i el Poder Ejecutivo solo tiene motivos para felicitarle de haber incitado a V. H. a promover la revisión de la Constitución de la Provincia. La que se dice por tan ilustrada Asamblea será digna en todo del patriotismo i luces de sus miembros, i llenará cumplidamente las esencias de una de las mas importantes Provincias Argentinas....

....Una grande invasión de indios tuvo lugar al Sud a mediados del año anterior....

....El poder ejecutivo no creyó que podia permanecer silencioso ante los males que, de tales causas podian sobrevenir a la Provincia; i juzgó de su deber dirijirse al Gobierno de la Nación con las observaciones del caso, haciéndole notar las deficiencias del actual sistema de defensa, i ofreciéndole la cooperación de la misma Provincia para trasladar sus fronteras a los Rios Negro i Colorado. El Gobierno Nacional acotó favorablemente estas indicaciones, mas la rebelion de Entre-Rios no permitió la ejecución de tal pensamiento....

....Terminada la guerra en aquella Provincia, el Poder Ejecutivo esperaba que el de la Nación procurara llevar a cabo ese importante proyecto le que tanto bien resultará a las Provincias que tienen fronteras i tantas economías para el Tesoro de la República.

El servicio se hace actualmente en su mayor parte con la Guardia Nacional de los Partidos de Campaña; puesto que las fuerzas que forman el Ejército de Línea han estado constantemente ocupadas en otras atenciones. Es por esta misma razon que es cada dia mas urgente que regulariceis el servicio de la Guardia Nacional, pendiente de vuestra decisión, desde que os fué sometido el decreto de 10 de Agosto de 1869 que estableció el sorteo.

Las irregularidades a que se presta el sistema actual necesitan una pronta resolución, la que no podrá ser otra a juicio del Gobierno, que la aprobación de la idea fundamental del decreto referido.

....La Municipalidad de la ciudad que se instaló probablemente en todo el corriente mes, va a encontrarse, del mismo modo que la Comision Municipal que la ha presidido, sin presupuesto para el año en que estamos; i lo que es peor, sin tener aun sancionadas las leyes de Impuestos, que deben darle los recursos para su marcha ordinaria. No es posible que en tal situación, pueda realizar lo que se espera de ella; por cuya razon el Poder Ejecutivo reclama vuestra preferente atención hacia esas leyes que esperan vuestra sanción desde el año anterior.

....La situación financiera de la Provincia, durante el año administrativo vencido ha sido próspera. Las rentas han seguido la marcha progresiva que se observa desde años anteriores, i que no solo acredita nuestra riqueza, sino tambien la bondad de nuestras instituciones.

REVISTA COMERCIAL.

Europa.

Llegó el «bonita» con noticias de Lisboa

hasta el 12 de Junio, tomadas del paquete Inglés «La Plata» que habia entrado a Rio Janeiro.

El descenso de Londres sin alteración. Los precios de los productos del Rio de la Plata superiores.

Buenos Aires.

Buenos Aires, Julio 16 de 1871.

Cueros v. mat. 23 a 30 ..	148	152
Id. de todo estaqueo ..	150	152.
Id. becerros i novatos.		
Id. potro seco, lb. dcho	40	50
Id. lanares mestizos id	80	100
Id. id. id. al bar.	50	80
Id. id. finos de mat.	130	160
Id. id. desechos....	35	45
Id. cordero i borrega.	25	35
Id. corderitos.....	12	14
Id. pelados.....	25	45
Id. venado del norte.	55	70
Id. nutria id. id.....	5½	6
Cerda de potro m. N.	150	160
Id. id. m. S.	165	175
Id. vaca sin marlo....	90	110
Id. id. con marlo....	45	50
Grasa scho d. en vs....	37	38
Id. id. en d. pispas....	42	45
Id. id. id. cand. de emb	42	44
Scho en r. i p. de campo	26	28
Lana s. m. con carretilla	50	52
Id. s. mestiza.....	55	60
Id. finas borg. sin id.	60	65
Borrega con carretilla.	48	54
Pluma de avestruz....	35	40
Id. id. atada de indio.	45	48
Trigo barleta superior.	195	205
Trigo barleta regular.	180	190
Id. id. inferior....	150	160
Id. Chile o candial...	180	200
Maiz en espiga.....	150	190
Maiz desgranado.....	160	170
Cebada.....	140	150
Harina flor de vapor...	38	39
HACIENDAS.		
Vacas i novill. p. matad.	350	450
Id. id. salad.	220	300
Id. id. al corte.	80	100
Cap. i oveje. para mat.	30	35
Ovejas al corte.....	15	25
Yeguas id.....		
Id. gordas.....		

Ultima Hora.

(Despacho Telegráfico.)

Precios corrientes de la sala comercial del mercado 11 de Setiembre Julio 16 de 1871 no hai mucha alteración en los precios de esta semana.

Escaltacion de la Cruz.

No tenemos ninguna transacción que señalar desde nuestro último número.

Mercedes.

Los hacendados i acopiadores que tenían depositadas las lanas las remiten a gran prisa al mercado de Buenos Aires.

Se han realizado ventas de ovejas buenas a 22 i 23 \$ m. b. al corte; continua habiendo interes por esta hacienda.

Un hacendado rehusó 25 \$ al corte, por algunos miles.

Sobre ganado vacuno no ha habido operación alguna.

Un terreno se ha vendido a razon de 800,000 \$ la legua.

Revista Comercial.

Hoy nuestra revista comercial se acerca a lo que deseamos que sea. Ese resultado es debido en gran parte a la actividad de nuestro ilustrado corresponsal de Mercedes, al cual damos las mas espresivas gracias.

Rogamos a nuestros corresponsales i todas las personas que se interesan en el buen éxito de nuestra empresa de favorecernos con la participación de cuantas transacciones comerciales conozcan.

Nuestro objetivo i la gran necesidad de la campaña, es un diario comercial especialmente consagrado a sus intereses i a su jénero de negocios. Un diario en estas condiciones puede esperar mucha circulación i con sus avisos llenar otra gran necesidad en la Campaña.

Los discursos mas o menos académicos, las discusiones mas o menos profundas sobre la mejor de las Repúblicas; las disertaciones mas o menos exactas sobre la cuadratura del círculo no interesan al hacendado ni al chacarero.

La culpa no la tenemos nosotros. Tan